
平成３０年７月吉日 

第１回

小菅保育園・児童館の施設更新（子育て支援拠点施設の整備）説明会 

参加者の方から頂いたご意見・ご質問について 

平成３０年７月１０日に開催した説明会にて、参加者の方から寄せられたご

意見・ご質問に対して、飾区が回答した内容をまとめております。 

ご意見について

ご意見：収容人員等もはっきり決まっていない訳ですし、ある程度は区側で具

体的なことを煮詰めてから、こっちに投げかけてくれないと、アンケ

ートの回答のしようが無いと思います。 

ご質問について

Ｑ：今日現在、新しい園舎の図面はできていますか？  

Ａ：全く決まっておりません。 

Ｑ：これから皆さんの意向を取られるということであれば、今の園舎がどう建

っている等も分かるようにして、今までに困ったこと、気づいたことを書

いてくださいなどとするのはどうか。また、質問項目も、音のこと、駐輪

場や植栽のことなど、具体的にすることで書きやすい工夫をして、地域の

方も一緒に抱き込んで行うのはどうでしょうか。 

Ａ：書きやすい工夫をするようアンケート内容は見直しまして、実施させて頂

きたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。 

Ｑ：旧小菅保健センターの方は、建築期間が約６か月程度に対して、現園舎の

方は、約１年程度をみているのは、建築の構造が違うということなのでし

ょうか？ 

Ａ：構造的には、今の方を建て替える方が複雑な造りになりますので、どうし

ても時間がかかってしまいます。 

Ｑ：鉄骨造りとか RC とか？ 

Ａ：当然、そういったこともあります。また、建築の部材だけでなく、基本的

な設計自体も変わってきますので、それなりの工期が必要だと見込んでお

ります。 

以上 


